

ABSTRAK

Amrul Latif (1162020026). 2020. *Pengaruh Aktivitas Kegiatan Rohis terhadap Akhlak Peserta Didik Kelas VII SMP Negeri 1 Cileunyi.*

Penelitian ini bertolak dari fenomena yang terjadi pada zaman milenial ini dimana masalah moral dan akhlak banyak yang krisis dan terkikis karena kurangnya pembinaan baik dari keluarga atau pun lingkungan. Maka jika dibiarkan begitu saja akan berdampak pada masa depan bangsa ini. Karena generasi-generasinya sendiri pun tidak bermoral dan tidak berakhlak. Ruang lingkup sekolah yang menjadi peran penting dalam pembentukan akhlak karimah pada siswa bukan hanya dari pendidik melainkan teman sebaya juga mengambil peran penting dalam pembentukannya, sehingga dalam menjadikan siswa berakhlaqul karimah perlu lingkungan yang mendukung dalam berproses untuk memiliki akhlak karimah. Di lingkungan sekolah tentu ada organisasi keislaman (Rohis), Diantara banyaknya organisasi yang terdapat di lingkungan sekolah yang membedakan organisasi Rohis dengan organisasi lainnya, organisasi Rohis lebih memperdalam keilmuan yang berdasarkan ajaran secara rohani.

Tujuan penelitian ini untuk (1) Mengetahui aktivitas kegiatan Rohis SMP Negeri 1 Cileunyi, (2) Mengetahui akhlak peserta didik Kelas VII SMP 1 Cileunyi, (3) Mengetahui pengaruh aktivitas kegiatan Rohis terhadap akhlak peserta didik Kelas VII SMP 1 Cileunyi.

Penelitian ini berdasarkan pada pemikiran bahwa aktivitas adalah melakukan sesuatu yang dibawa kepada arah perkembangan jasmani dan rohani. Kegiatan Rohis adalah kegiatan pendidikan diluar jam pelajaran sebagai wahana untuk memberikan pemahaman dan wawasan yang lebih mendalam tentang ajaran agama Islam, yang bertujuan untuk menumbuh kembangkan potensi, bakat, minat, dan kemampuan peserta didik serta untuk membina dan menanamkan nilai norma untuk membentuk kader-kader yang berkahlak mulia

Metode yang digunakan pada penelitian ini yaitu korelasi. Alat pengumpul data yang digunakan yaitu: Tes, Angket observasi, wawancara dan studi kepustakaan. Analisis Data ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan teknik analisis datanya dengan analisis parsial dan analisis korelasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Aktivitas kegiatan rohisi di SMP Negeri 1 Cileunyi mendapat hasil positif dan berada pada kualifikasi baik dengan nilai akhir 3,60 berada pada interval (3,5-4,5), (2) Akhlak peserta didik kelas VII di SMP Negeri 1 Cileunyi menunjukkan kualitas baik dengan nilai akhir 3,61 pada interval 3,5 – 4,5. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa Akhlak peserta didik kelas VII di SMP Negeri 1 Cileunyi adalah baik, (3) Pengaruh aktivitas kegiatan rohisi terhadap akhlak peserta didik kelas VII di SMP Negeri 1 Cileunyi adalah: (a) koefisien korelasinya senilai 0,31 berada pada interval 0,21 – 0,40 , yang berarti data ini berkorelasi rendah. (b) hipotesis diterima karena $t_{hitung} = 9,36 < t_{tabel} = 31,35$ yakni tidak terdapat hubungan yang signifikan antara variabel X dan Y. (c) Besarnya pengaruh Variabel X terhadap variabel Y adalah 0,81 atau 81%, artinya tergolong sangat tinggi dan diketahui bahwa ada 0,19 atau 19 % dipengaruhi oleh faktor lain.